



DUCCIO MALAGAMBA

La sede judicial levantada por Ignacio Laguillo y Harald Schönegger en la ciudad de Antequera

# El FAD se va a Andalucía

*Laguillo y Schönegger ganan el premio de Arquitectura*

**BARCELONA** Redacción

El premio FAD 2007 de Arquitectura voló anoche a Andalucía. Concretamente, a los juzgados de Antequera, ideados por Ignacio Laguillo Díaz y Harald Schönegger, una edificación contundente de color negro construida con hormigón reforzado con fibra de vidrio. Según Antonio Cruz, presidente del jurado, "Laguillo y Schönegger han logrado

un edificio muy consistente, de gran coherencia, equilibrado, que combina su presencia externa con un interior luminoso".

El premio FAD de Interiorismo lo obtuvieron, ex aequo, la remodelación de parte de la sede del Banc Sabadell Atlàntic en la Diagonal barcelonesa, que firma Pepe Cortés, y la remodelación realizada por Tuñón y Mansilla para la Fundación Pedro Barrié de la Maza de Vigo.

También se concedió ex aequo el premio de Espacios Efímeros a dos arquitectos catalanes: por la acción-exposición *Vers un nou equilibri natural...*, de Toni Gironès, en La Pedrera, y por el montaje de Carlos Ferrater y su hijo Borja Ferrater para la muestra *M.C. Escher* en Madrid. El premio de Ciudad y paisaje lo recibió el conjunto de restaurante y piscinas Das Salinas de Paulo David en Madeira.●